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Ata nº 01/2022. Aos vinte e sete dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e dois, 1 

reuniram-se na Casa dos Conselhos os membros do COMDEMA para tratar sobre a 2 

Conferência de Proteção Animal. A presidente Carla Mosele abriu a reunião falando 3 

sobre o ofício enviado pelo Senhor Trajano, onde o mesmo fala sobre questões 4 

ambientais, relatou que os documentos protocolados pelo mesmo serão enviados no e-5 

mail dos conselheiros, e serão colocados em pauta na próxima reunião; o Senhor Trajano 6 

questionou, mas a presidente foi clara em dizer ao mesmo, que seria somente o assunto 7 

da Conferência de Proteção Animal, uma vez que foi decidido por plenária, e sendo 8 

assim, será cumprido a pauta. A presidente relatou que precisa de dois representantes 9 

para fazer parte da Comissão do Parque Aquático, e se colocaram à disposição o Angelo 10 

Marcos Littieri e o Elias Chichy, os quais foram aprovados por plenária; também 11 

comentou sobre o ofício remetido da ACIAI, o qual relata as questões da dragagem do 12 

Rio das Antas, e em conversa ficou acordado que a Magda seria a responsável por 13 

responder o ofício; Magda falou que está sendo feita a dragagem através de autorização 14 

ambiental, e explicou que existe uma zona de transição, ou seja, uma reserva protegida. 15 

A presidente falou que iria oficializar à Magda. Após, passou a palavra à Magda, para 16 

falar sobre a Pré-Conferência e a Conferência, e Magda citou os nomes de quem faz 17 

parte da comissão: Magda, João, Maurício e Bernadete; fez a leitura do Regimento para 18 

todos os conselheiros, dizendo que se os mesmos precisassem falar, que levantassem a 19 

mão. Após, comentou que tem quatro eixos para discussão na Conferência, que serão 20 

separados em quatro grupos, onde cada grupo terá o material de apoio. João comentou 21 

que isso precisa ser efetuado já na Pré-Conferência, e a presidente relatou que pode ser 22 

feito tudo online, em um questionário, para ir na Conferência já alinhado, e também 23 

fazer online a escolha dos delegados. Carla também abriu para os conselheiros estarem 24 

na Casa dos Conselhos no dia da Pré-Conferência, e diz que cada pessoa recebeu o link 25 

de acesso no convite. Em seguida, a presidente questionou quantos farão parte do 26 

Conselho de Proteção Animal, e Magda relatou que serão quinze entidades, mas 27 

comentou sobre aumentar as cadeiras; a presidente relatou que a plenária da 28 

Conferência é soberana para decidir quem participa, bem como, as cadeiras. Magda 29 

falou sobre a Pré-Conferência, que seria no dia quinze de fevereiro, e a Conferência, a 30 

princípio, seria no dia vinte e quatro de fevereiro; também relatou como será a dinâmica 31 

da Conferência. O Angelo falou que teriam pouco tempo, passou a palavra para a Delma 32 

relatar como foram as outras Conferências, onde a mesma repassou que tudo foi 33 

cronometrado e tudo deu certo. A presidente colocou em votação se eles preferiam o 34 

dia todo ou só no período da tarde, e todos votaram no período da tarde, às treze horas; 35 

também foi votado que a palestra seria retirada na Conferência, indo direto para os 36 

eixos. O João falou que a abertura deverá ser rápida, e ficou acordado em plenária que 37 

só terá direito a fala a Secretária de Meio Ambiente, o Prefeito e a Presidente do 38 

COMDEMA; comentou que as outras autoridades serão apenas nominadas, que o tempo 39 
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será respeitado na íntegra. Após, Magda continuou lendo o Regimento, bem como, a 40 

dinâmica da Conferência, e ficou acordado que os delegados irão presidir os grupos de 41 

trabalhos, e que terão vinte minutos, e após, terão dez minutos para apresentar as 42 

propostas no grande grupo, e que os trabalhos serão encerrados às dezessete horas e 43 

trinta minutos. Magda lembrou que os eleitos ficarão no Conselho por quatro anos, de 44 

dois mil e vinte e dois a dois mil e vinte e seis, e foi comentado que a entidade deverá 45 

ter CNPJ e declaração da entidade, e também que a plenária da Conferência decida 46 

quem poderá fazer parte do Conselho. Magda falou que cada um pode escolher apenas 47 

um grupo de trabalho, também diz que não será feita inscrição no dia, que terá o 48 

material de apoio apenas no grupo de trabalho, e relatou sobre a função de cada um no 49 

grupo. A presidente Carla deu a ideia de cada grupo ter um notebook com um pen drive, 50 

onde o mesmo salva as propostas e já remete para apresentação à plenária. Ficou 51 

acordado que a reunião da comissão será na segunda-feira, dia trinta e um de janeiro, 52 

na Casa dos Conselhos. O Senhor Trajano questionou, interrompendo a reunião de 53 

forma rude, onde fez o comentário que “ o Conselho é como o Brasil, empurra tudo com 54 

a barriga”. A presidente o repreendeu, dizendo que o Conselho é íntegro, e encerrou a 55 

reunião, comprometendo-se a discutir o ofício e os documentos enviados pelo Senhor 56 

Trajano, na próxima reunião ordinária, e ainda assim, o mesmo foi desrespeitoso com a 57 

presidente.  Eu, Carla do Rocio Mosele, redigi a presente ata, que segue assinada por 58 

mim, e os demais conselheiros assinaram a lista de presença.  59 


